## Les élus à l'écoute sous le soleil des Sablettes

PROXIMITÉ Les représentants de la municipalité étaient, hier, dans les quartiers sud

C'ÉTAIT sans doute le dernier des rendezvous avec les habitants des Sablettes que les élus avaient organisé ce samedi matin. La période pré-électorale se rapprochant, il est en effet peu probable que les adjoints et les conseillers municipaux puissent encore venir à la rencontre des futurs électeurs.

## Questions, suggestions et remarques

Sous un soleil timide mais encore présent sur l'isthme, permettant à quelques courageuses naïades de se tremper dans la Méditerranée, ils étaient quelques-uns, intéressés par le devenir des citoyens, à être venus répondre aux questions, aux suggestions, voire aux remarques des Sablettois, Saint-Elmois et Tamari-

siens. Avec méthode, les élus ont rempli une belle fiche verte pour chacune des questions soulevées avec la ferme intention de la transmettre aux services concernés et, plus particulièrement, de la suivre dans les arcanes administratives, souvent sujettes aux oublis.

## Bonne humeur sur l'esplanade Henri-Bœuf

Les tracas des uns, les demandes des autres et les bonnes idées de certains ont été écoutés, les problèmes souvent expliqués et les décisions commentées avec ce brin de bonne humeur, induit par le cadre de l'esplanade Henri-Bœuf. Pour clore chaque rencontre, un rafraîchissement, bienvenu, était offert aux participants.



Sous le barnum blanc, les élus ont répondu présents pour les sablettois.

(Photo J. D.)